



【浦河小学校の教育目標】
 「自ら学び心豊かに 自分の夢や
 希望の実現に励む子の育成」
 「かしこい子」「心ゆたかな子」「たくましい子」

発行：令和 3年2月12日

2月・3月はお試し期間

校務支援システムBLENDって?!

欠席連絡等を『BLEND』で行えるようになりました

近年、学校においてICT機器（タブレットや電子黒板等）が導入され、学校の教育活動や授業をより効果的に進めようと様々な取組が進められています。と同時に、学校の業務の効率化が促進され、今まで多くの時間をかけていた様々な業務を新たなシステムを使うことにより効率的に行うことが求められています。この効率化によって作られた時間を、子供たちと触れ合う時間や教員が本来の仕事に向き合うための時間に使うことを目的としています。

また、最近『働き方改革』という言葉をよく耳にしますが、これは企業だけでなく、学校現場にも強く求められています。学校がブラック企業と呼ばれ、教員志望の学生が減少しているとか、精神疾患になったり過労死したりすることが社会問題となっています。

そんな中、浦河町においても、新たに『校務支援システムBLEND』が導入されました。いろいろな業務をより効率的に確実に行うことができます。そしてその中の機能の一つとして、「保護者による出欠の連絡」があります。子供が欠席や遅刻・早退等をしなければならないとき、朝の忙しい時間に学校に電話しなければなりませんでした。それをスマホやタブレットパソコンで連絡することが出来ます。もちろん、急な連絡の時は今まで通りの電話連絡でもかまいませんが、あらかじめわかっている欠席連絡等はBLENDを使えば、好きな時間に学校に連絡することが出来ます。詳しい使い方や登録方法は先日(2/10)お配りした案内に紹介しています。3学期の間はお試し期間として運用していきたいと考えています。ご不明な点やご意見がありましたら学校にお知らせ下さい。ご協力をよろしくお願い致します。

参観日のご案内 1~3年生2/17日、4~6年生2/22日

すでにご案内の通り、今年度最後の参観日を右記の日程で行います。事前に参観希望の出欠確認をとり、感染予防のためできるだけ三密を避けての実施になります。下記にお願いを記載しましたので、どうぞよろしくお願いいたします。

<おねがい>

- 1家庭につき、保護者は1名とします。
- 保護者を待つ児童については図書室を開放します。
- マスクの着用と手指の消毒にご協力ください。
- 体調の悪い方は、参観をご遠慮ください。
- 参観中のおしゃべりはご遠慮ください。
- 携帯電話等をマナーモードに設定してください。

【参観日 日時・日程】

- ◇1・2・3年生 2月17日(水)
- ◇4・5・6年生 2月22日(月)
- 授業参観 13:25~14:10(5校時)
(○全体懇談会 14:20~14:40)
- 学級懇談会 14:40~(全棟おがい場14:20~)
- 下校時間 17(水)1~3年生14:25
4~6年生15:30
22(月)3年生 14:25
3年生以外15:30

※教科、授業内容は後日学級通信等でお知らせします。

元気いっぱいスケートを楽しみました

寒い中、お手伝いや見守り等大変ありがとうございました

荒天の予報のため実施が危ぶまれたスケート学習ですが、強風や吹雪に見舞われることなく、無事に実施することができました。この日は、朝からの冷え込みが厳しく、手足の指がかじかむほどの状態でしたが、楽しみにしていた1・2年生は力いっぱい元気よく楽しんでいました。また、多くの保護者の方に協力していただき、スケート靴のひもしばりや、滑っている間中ずっと子どもたちを見守っていただきました。

今年は、浦河町スケート協会の指導者の方5名に来ていただき小グループに分けて指導していただきました。初めてスケートをする子どもたちにとっては、ビビりながらのスタートでしたが、慣れるにしたがって転んでもすぐに立ち上がり、一人でどんどん進むことが出来るようになりました。1度や2度のスケート体験ですぐに「すいすい」とは行きませんが、子どもたちの上達は本当に早いと感じます。

浦河小1・2年生のために指導していただいた浦河町スケート協会の皆さん大変ありがとうございました。また、お仕事等で忙しい中、朝からご協力していただいた保護者の皆さん大変ありがとうございました。おかげさまをもちまして、わずか1回ではありますが、子どもたちに楽しくウィンタースポーツを体験させることができました。これを機会に家庭においてもスケートに親しむ機会を持っていただきたいと思います。



まずは準備体操



くつひもをしばってもらいました



先生の言うことをしっかり聞いて



イスがあったらスイスイと



だんだん慣れてきました



先生の指導をしっかり受けて



おっとっと…

早く入学してきてね！新入生体験入学&保護者説明会

しだいに日が長くなり、一步一步確実に春が近づいて来ているのを感じられるようになりました。道路わきにたくさん積もった雪の山もしだいに小さくなってきています。

そんな春を感じさせる日、新入生体験入学と保護者説明会を行いました。今年は感染予防の観点から、新入生体験入学と保護者説明会を別の日に行い、さらに新入生は保育所・幼稚園ごとに違う日に来てもらって行いました。全員が集まらなくて少し寂しい体験入学でしたが、子供たちはみんなキラキラした目と大きくて元気な声であいさつをしたり説明を聞いていました。新一年生が入学してくるのが楽しみです。

